
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

謹んで新春のお慶びを申し上げます 
今年の正月も恒例の六軒厳島神社での年明けとなりました。とても穏やかな新年を迎

える事ができました。 

今年の４月でいよいよ議員活動３年目になります。やっと自分のペースで活動できる

ようになってきた感がありますが、まだまだ勉強しなければならない事、調整しなけ

ればいけない事が山積になっています。市民の皆さんの為に今何が必要か？を第一に

考え『実感のもてる住みやすい街№１の実現！』をめざして今後の活動も精進してい

きたいと思います。今年も旧年同様ご指導ご鞭撻よろしくお願いいたします。 

市民の皆さんのご意見、ご要望もお気軽にご相談して頂ければと思います。 

＜マイナンバーについて（その４）＞ 
 平成２７年１０月から、マイナンバー（個人番号）・法人番号が通知され、平成２８

年１月から順次利用が開始されています。 

印西市の普及率については平成２８年１０月末現在７，６８２枚との事で交付率は

人口９６，８５０人に対して７．９３％との事です。ちなみに千葉県内の市町村での

普及率は７．７％（平成２８年９月現在）で印西市はやや上回っているようですが、

あまり市民の皆様へ普及されていないかなっと思いました。また、マイナンバーを必

要とする書類でマイナンバーカードをまだお持ちでない場合の本人の確認は通知カー

ドの他に運転免許証や身分証明書等の提示が必要となっていますのでご注意ください。

また、今年の７月より印西市でもマイナンバーカードによるコンビニエンスストアで

の証明書等の交付ができるようになる予定です。今の所対象は、住民票の写し、印鑑

登録証明書、市県民税の所得証明書、課税証明書となっています。 

注意）既に印西市は「通知カード」を市民の皆様へ送付は完了しています。（お手元に

届いていない場合は印西市へ問い合わせてください）また、マイナンバーカードを申

請したままで受領されていない方も市内で平成２８年１０月現在、９６８名いらっし

ゃるようですのでお忘れの方は至急印西市役所へご連絡して頂ければと思います。 

いずれの内容も昨年１２月に行われた平成２８年第４回印西市議会定例会において個

人一般質問させて頂きました。 
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花火中止問題のその後 
「稲葉たけし」通信 Vol⒒,13,14 にて報告しましたが「花火中止問題特別委員会」が

行われました。私も特別委員になって委員会に参加しました。平成２８年第４回印西

市議会本会議最終日において委員長（浅沼議員）より調査報告させて頂きました。 

特別委員会は通算で７回開催し、その中で市関係部署への聞き取り調査を３回、資料

請求を市執行部へ３回、花火業者へ２回行い、花火大会が中止に至った経緯等につい

て調査。確認を行いました。聞き取り事項の観点として市にたいしては以下の４つの

項目にわたり聞き取りを行い、併せて花火大会中止以降の経緯も確認しました。 

 ①契約手続き、契約内容に関すること 

 ②事前協議、準備作業、花火大会当日までのチェック体制 

 ③中止の判断等、中止発表後の取材対応、マスコミ発表手続き、契約者との協議 

   ④市の現時点での対応、今後の方向性・方針について 

まとめとして 
（１）市は誠実な態度で業者との協議に臨み、速やかに結論を得ること。 

今後、責任の所在とその具体的内容を速やかに書面で作成し公表すること。改めて市民等に謝

罪し再発防止に努めることを求める。 

（２）花火大会中止決定から３ヶ月以上が経過しているにもかかわらず、未だ事業報告がない状況は

異常である。事業報告は「結果報告」であり、花火業者との協議を待つまでもなく、速やかに

公表することを求める。 

所感（あくまでも個人的な感想です）として 
特別委員会としての役割はどちらが悪いとかの犯人探しではなく、根本的な原因はなんだったのか？

今後、市としてこのような緊急を要する突発的なリスクにどのように対応すべきかまで検討していき

たかったが、特別委員会としては調査の結果のみの報告という少し寂しい報告になってしまった。『稲

葉たけし通信』vol11にも記載しましたが、少しずつボタンの掛け違いやちょっとしたコミュニケー

ション不足、些細な判断ミスがこのような大問題を引き起こす原因になってしまったのは明らかであ

ります。委員長報告のとおり市としての速やかな対応と今後の市としてのリスク管理（危機管理）の

早急な対応を強く望むものだとおもいます。 

＜今後のイベントについて＞ 
明治・大正期の絵葉書写真から見る 木下・六軒のまちなみ展 

明治後期から昭和にかけての、印 西地域の風景や施設などを紹介する ミニ企画展。 

期間：１月５日～３月３１日 ９：００～１７：００ 場所：木下交流の杜歴史資料センター 

 ●ギャラリートーク…１月５日（木）、２月１０日（金）、２月２２日（水）、３月１４日（火） 

１０時 〜１０時２０分、１４ 時〜１４時２０分 

寒中ウォーク １月２９日１３：３０～ 
 冬の名所になっている本埜地区の白鳥の郷を目指して、帰り支度を始める白 鳥に会いに行きます。コースの途中

「小林の百庚申」と「本埜の百庚申」や水路に沿って歩きながら水塚見学をするなど、地域の歴史にも触れます。 

小林コミュニティプラザ集合 ●コース…小林コミュニティプラザ→猿田彦神社（小林の百庚申）→笠神社（本 埜

の百庚申）→押付の水塚→小林コミュニティプラザ（約 7km、比較的短く平 坦です） 50 人 1 人 300 円（保護者

同伴の中学生以下は無料） 1 月 22 日（日）までに住所、氏名、電話番号を記入し FAX またはメールで下記へ 印

西ふるさと案内人協会・井越（☎/FAX46-0193・ inzaifurusato@yah oo.co.jp）※電話は 19 時〜21 時 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行政相談について 

おかげさまで日々忙しく印西市内で活動させて頂いております。

市民の皆様からご要望で週一回行政相談会を実施致します。 

日時：毎週木曜日 １０：００～１２：００まで 

場所：稲葉たけし後援会事務所（大森３５２８番地３） 

市行政についての要望や相談なんでもかまいませんのでお気軽

にご相談ください。（なるべく下記へ連絡後にお越しください） 

連絡先：０４７６－４２－２３７６（稲葉） 

『稲葉たけし』後援会のご案内 

共に印西市の発展の為に政治活動をご支援頂ける皆様を随時募

集しております。『印西に新しい風を！』皆様のご支援、後押し

を心よりお待ちしています。 

 

 

『稲葉たけし通信』のバックナンバーについて 

各ご家庭にお届けしていますがなかなか毎号をお届けできな

いでご迷惑をおかけしていますが、『稲葉たけし通信』のバッ

クナンバーをホームページよりダウンロードできるようにな

りました。 

パソコンの方は下記のアドレスから参照、ダウンロードして 

ください。http://inabatakeshi.jimdo.com/ 

またスマートフォンの方は 

右記のＱＲコードを読み取って 

サイトより参照してください。 

 
 

 

 


